

Nachrichten von der Generalkonferenz 2024



Die Teilnehmerinnen der Generalkonferenz trafen am 30. September in Bangalore ein. Am 1. Oktober feierten wir das denkwürdige Doppelereignis unseres Gründungstages und des Beginns unserer Generalkonferenz 2024. Die Eröffnungsmesse, der Pater Dionysius Vaz, der Jesuitenprovinzial von Karnataka, vorstand, und die bedeutungsame Eröffnungsrede von Sr. Mary Ann gaben den perfekten Ton für die Generalkonferenz an und vermittelten uns ein Gefühl von Zielstrebigkeit und Einheit.

Wir hatten das Privileg, zwei hervorragende Referenten für diese Woche zu haben: Fr. Philip Pinto, der ehemalige Generalobere der Christlichen Brüder, inspirierte uns als Führungskräfte dazu, Altes loszulassen, neue Perspektiven einzunehmen und anderen „das Gesicht des Vaters zu zeigen“. Pater Cedric Prakash SJ vermittelte uns wertvolle Einblicke in die komplizierte sozio-politische und religiöse Landschaft Indiens und eröffnete uns eine breitere Perspektive auf die Chancen und Herausforderungen, die vor uns liegen. Er forderte uns auf, prophetische Frauen zu sein und strukturelle, endemische und systemische gesellschaftliche Probleme anzugehen.

Das Eintauchen in die Schönheit der indischen Kultur an unserem designierten Kulturtag war eine Erfahrung voller Freude und Wertschätzung. Wir trugen traditionelle indische Kleidung, wie Saris und Salwars, was große Begeisterung und Wertschätzung für die reichen Traditionen auslöste.

Wir hatten die Gelegenheit, unsere Gemeinschaften in Mysore zu besuchen und die herzliche Gastfreundschaft unserer Schwestern zu erleben. Der Besuch des Mysore-Palastes und der Brindavan-Gärten war sehr bereichernd. Der Mysore-Palast mit seiner prächtigen Architektur und den komplizierten Details bot einen Einblick in das königliche Erbe von Mysore. Die Brindavan-Gärten boten einen erfrischenden Kontrast mit üppigem Grün, symmetrischem Design und leuchtenden Blumen. Diese Besuche waren ein wichtiger Teil unserer Reise und boten Momente des Lernens, der Entspannung und der Bewunderung für Indiens reiches Erbe. Bitte betet weiterhin für uns, damit wir während dieser Tage des Austausches und der Diskussionen für die Weisungen des Heiligen Geistes empfänglich sind.